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◇夏休みが終わりました
今年の夏休みは、これまでに経験したことがないような暑い日が続きました。熱中症の指数が

基準値を超え、部活動の練習も中止を余儀なくされることが度々ありました。さらに後半は激し
い雷雨に見舞われることもあり、天候に振り回されたという印象が残りました。
このような夏休みでしたが、９月１日には日焼けした元気な顔が学校にそろいました。全校集

会では 「体と心を慣らしながら、それぞれのペースでゆっくりと９月をスタートしよう」とい、
。 、 。 。う話をしました 今月末には体育大会 応援合戦があります それに向けての練習も始まります

、 。生徒たちが精一杯のパフォーマンスを披露できるよう ご家庭でのご支援をお願い申し上げます

◇「すぐーる」で欠席連絡を受け付けます
すでにご案内のとおり、９月から「すぐーる」を使って欠席連絡ができるようになりました。

初日から何件かの連絡が入り、順調な滑り出しとなりました。学校、保護者の双方にとって利便
性の高い機能だと考えています。一方で、電話で直接話すことや顔と顔を合わせて話をすること
も、これまで同様大切にしていきたいと思います。欠席する場合でも、心配な点やご不明な点が
ありましたら、遠慮なく学校に電話をしてください。また 「すぐーる」で連絡をいただいた場、
合でも、学校から電話をさせていただくことがありますので、ご承知おきください。
なお、休日の部活動の欠席連絡も「すぐーる」で受け付けます。ただし、練習試合に行く日な

どは、早い時刻に欠席確認が必要となります。お子さんを通して予定を確認するようにしてくだ
さい。

部活動の欠席連絡の場合→「備考」欄に「部活動名」を入力してください。

◇新しい制服の採用に向けて動き始めています
気候の変化や学校・生徒を取り巻く近年の状況を踏ま

え、高浜市においても制服の見直しに着手し、令和７年
度の採用に向けて動き始めています。高浜中学校と南中
学校が同一歩調で取組を進めることを確認し、検討を進

。 、「 、めてきました 方針の一つとして 選定にあたっては
生徒の積極的な関わりと意見を尊重すること」がありま
す。これを踏まえ６月には両中学校の生徒会役員が意見
交換を行いました。
今後は、在校生、保護者、学校関係者などからの幅広

い意見を採り入れながら、見直し作業を進めていく予定
です。

、 、 。見直し状況については 随時 情報提供していきます
、 。ご意見やご質問がありましたら 学校に伝えてください

◇吹奏楽部 定期演奏会
９月２日（土 「たかぴあ」にて吹奏楽部の定期演奏会を開催しました。本年度は諸事）、

情（小中学校音楽会の中止、高校入試日程の前倒し など）を考慮し、これまで 月下旬10
から 月上旬に実施してきた日程を見直し、11
夏休み明けすぐの開催としました。また、で
きるだけ多くの方に演奏を聴いてもらえるよ
うに、高浜中学校との合同開催としました。
高浜中学校の演奏後、南中学校吹奏楽部が

演奏を披露しました。この夏コンクールで取
り組んできた課題曲と自由曲の演奏は、部員
たちの思いが込められた素晴らしい演奏でし
。 「 」 、た 続いて演奏された オズの魔法使い は

寸劇あり、３年生の先生たちも参加してのダ
。 、ンスありのとても楽しい一曲でした そして

プログラムの最後には、高浜中学校と合同で
「花は咲く」が演奏されました。
たくさんの観客を魅了し、音楽の楽しさ、

素晴らしさが伝わる演奏会となりました。３
。年生はこの演奏会をもって部活動を引退です

お疲れ様、そして、ありがとう。

校訓： 自 己 を 高 め よ う 」「

本校のめざす生徒像
「将来を見据え、今の自分を作り上げていく生徒」

真剣に学び合う生徒 自ら心と体を鍛える生徒１． ３．
けじめのある行動をする生徒２．

いろいろなタイプの服を試着して意見交換


